

# *Desplazados sirios reciben ayuda humanitaria rusa*



**La ayuda contribuye a aliviar las penurias de los desplazados a consecuencia del terrorismo y el injusto bloqueo.**

**(Foto:PL)**

Damasco, 18 ago (RHC) Los desplazados alojados en el Complejo de Residencia Temporal en la localidad de Heryala, al sur de esta capital, recibieron ayuda alimentaria ofrecida por el gobierno de Rusia.

Esta acción humanitaria, gestionada por el Centro Ruso para la Reconciliación de las Partes en Conflicto, incluyó el reparto de cinco toneladas de alimentos básicos a los residentes de este complejo, que alberga

cientos de familias desplazadas por el terrorismo.

Según informó el responsable de asistencia humanitaria en el referido centro, el primer teniente Alexander Vidoviof, se ofrecieron 450 canastas, cada una con casi 10 kilogramos de harina de trigo, té, aceite y comidas enlatadas.

El director del Centro de Refugiados, Imad Khatib, comentó a la prensa que esta ayuda refleja la cooperación y la amistad entre Siria y Rusia, y contribuye a aliviar las penurias de los desplazados a consecuencia del terrorismo y el injusto bloqueo.

Según afirma Moscú, la ayuda del Ejército ruso a Siria contribuyó a la liberación del 90 por ciento de su territorio del terrorismo.

Además, se efectuaron desde 2015 más de tres mil 500 operaciones de ayuda humanitaria, durante las cuales se entregaron alrededor de 600 mil toneladas de alimentos, medicinas y materiales básicos.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296969-desplazados-sirios-reciben-ayuda-humanitaria-rusa>



**Radio Habana Cuba**